

Seelsorge

Die katholischen Seelsorger:



Diakon Wolfgang Schu



Pfarrer Christian Müller



Pastoralreferent Rolf Friedsam



Gemeindereferentin Elisabeth Faller





Pfarrerin Inge Wiehle

Wir sind täglich während der Woche im Hause. Und auch darüber hinaus stehen wir unseren Gästen und ihren Angehörigen gerne für seelsorgliche Gespräche zur Verfügung. Sprechen Sie uns an oder sagen Sie es dem Pflegepersonal.

Darüber hinaus laden wir ein:

Zum **Empfang der Hl. Kommunion**. Sie ist Wegzehrung und Gegenwart Gottes auf den schweren Wegen Ihrer Krankheit. Auf Wunsch wird Ihnen die Kommunion ins Krankenzimmer gebracht.

Zum **Empfang der Krankensalbung**. Sie ist das besondere Zeichen der Nähe Gottes in Ihrer Krankheit und soll Ihnen Kraft und Beistand sein in dieser für Sie schweren Zeit. Bei dem Wunsch nach einer Krankensalbung, einem Versehgang oder einem Beichtgespräch kann Pfr. Christian Müller gerne angefragt werden.

Wegen der Corona-Hygiene-Maßnahmen ist leider zurzeit der Besuch der Kapelle im Erdgeschoss des Seniorenhauses nicht möglich. Deshalb können dort auch nicht die Gottesdienste besucht werden.